



Wenn Nahrung krank macht

Description

Zeichen der Zeit

AZ Mainz, Titelseite 08.06.2011

Gestern hatte ich Besuch.
Wir grillten ohne Salat.
Wir wollen ja nicht krank werden.

Zuerst waren es die Gurken und Tomaten,
die angeblich krank machen,
dann die Sprossen.

Nein, die sind es jetzt doch nicht
– Zwischenstand 8.6.2011.

Robert Koch sagt:
Manchmal findet man die Ursachen nie!

Schicksal?
Laune der Natur?
Manipulation durch den Menschen?
Gottesurteil?

Wer weiß??!
Gott weiß??!

Auf jeden Fall: eine Grenze!

Hubertus Brantzen

Category

1. Allgemein